

Tedéum y acto por el día de la bandera

Escrito por Administrador

Martes, 21 de Junio de 2011 00:00

Se realizó el acto por el día de la bandera en Roque Pérez, ceremonia presidida por el Intendente Hugo Oreja, su gabinete e invitados especiales, delegaciones escolares, bomberos voluntarios y policía comunal, entre otros.

A las 10:15 hs. se celebró el tedéum, oficiado por el sacerdote Eduardo Campion, donde se pudo observar al Intendente Oreja, al diputado provincial Jorge Cravero y algunos miembros del gabinete, como así alguna autoridad policial. También participaron autoridades educativas y vecinos, sumándose los abanderados a la ceremonia religiosa.

Luego, el Intendente y demás autoridades fueron acompañados por el representante del clero hasta la puerta de la parroquia, accediendo a la denominada plaza seca, donde fue izada la bandera nacional por parte de Hugo Oreja, la inspectora jefe distrital Viviana Giglioni, y la alumna Giuliana Testa, mejor promedio del distrito del nivel secundario. Acto seguido, la inspectora tomó el juramento de rigor a la bandera al alumnado presente.

Las estrofas del himno nacional argentino inundaron la mañana en la que por momentos asomaba el sol; luego, la secretaria general del municipio, Mónica Forastieri, y el concejal Javier Álvarez, colocaron una ofrenda floral al pie del mástil donde flamea la bandera argentina.